

Fecha 25.05.2009	Sección Ciudad	Página 4
---------------------	-------------------	-------------

## Suspenden cortes de agua

**HÉCTOR MOLINA**

Los cortes y reducciones del suministro de agua del Sistema Cutzamala a la ciudad de México quedaron suspendidos de manera indefinida.

La medida con la cual se restringió el abasto del líquido al Distrito Federal en 50% el último fin de semana de enero, febrero y marzo, estaba contemplada para aplicarse hasta mayo.

Sin embargo, sufrió dos modificaciones: hace un mes, el corte del suministro fue suspendido a causa del brote de la epidemia de influenza y el tercero, entre el 9 y 12 de abril, implicó el cierre total del caudal del Cutzamala que abastece a la Ciudad de México.

Para este mes, las autoridades capitalinas y de la Comisión del Agua acordaron que la interrupción se aplicaría o no de acuerdo con la recarga que las lluvias hagan de las presas del Sistema Cutzamala.

### LLUVIAS AYUDARON

Según el director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ramón Aguirre, las reservas del Cutzamala se encuentran a 41% de su capacidad.

Con esta cantidad se podría abastecer al DF y al Estado de México por lo menos durante tres meses.

En los próximos días, se analizarán la recarga que tengan las presas con la llegada de la temporada de lluvias para suspender de manera definitiva los cortes o implementar un nuevo plan para ahorrar agua.

### RESERVAS

Según el director del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ramón Aguirre, las reservas del sistema Cutzamala se encuentran a 41% de su capacidad. Con esta cantidad de líquido se podría abastecer al Distrito Federal y al Estado de México por lo menos durante tres meses.

